
保育園に対するご意見ご要望など 

 

・いつも温かく丁寧に見て頂き、楽しく保育園に通う事ができています。 

・先生方のおかげでこの一年とっても成長しました。子どもも毎日「楽しかった」と言っています。 

・連絡帳で、今日は何をして遊んだのか知れて良かったです。子どもと何したのか毎日話をしています。 

・日中一緒に過ごせてあげられない分、園での様子を連絡帳なり直接なり、いつも細かく教えて下さるので本当

に感謝しています。 

・日々の業務で大変な中、イベントも開催して下さって、ありがとうございます。 

・園での様々な行事や日々のクレヨン等を使った作品作り、砂遊び、園庭遊び等とても楽しんでおり、毎日何を

したか報告してくれます。 

・連絡帳に書いた相談にも、対面でお話しする時間をとってくださり、丁寧に対応してくれ、いつも感謝してい

ます。子どもの変化にも気付いて声を掛けてくれるので、子も嬉しそうにしています。 

・毎日子どもが先生の元へすんなり抱っこされていく姿を見て安心しています。人見知りの強い子どもですが、

先生方やお友達にも馴染んでいけるのは、先生の日々の関わりのおかげだと思っています。朝夕バタバタとし

てしまうので、なかなか話を聞けないのですが、先生方から今日の子どもの様子やこぼれ話を聞くことができ

た日は、とても心がほっこりとします。 

・日頃の保育に対し、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。園での様子も丁寧に申し送って頂

けるので安心しています。同じクラスのお友達の名前が言えるようになってからは、本人から聞く話でより細

かな様子が分かるようになり、楽しいです。 

・いつも丁寧な保育をして頂きありがとうございます。職業柄、土曜の参観会などにあまり参加できず申し訳な

いです。保育園で遊んできたことを思い出して、家で一人で遊び始めることが増え、成長を日々感じることが

できます。 

・上の子の保育園とは違い、とても優しく接して下さり、親としてもとても安心して預けさせて頂いております。

着替えも上の子の時は、毎日上下 3，4 枚洗濯とかエプロンも何枚も持って行ったり、持ち物が多かったりし

たので、とても大変でした。園庭が小さいですが、いろいろ遊びも飽きないように工夫して下さり、何しろ先

生がどの人も優しい！毎日娘と帰りに掲示板を見て、給食や写真を楽しんでいます。 

・保育を参観させて頂いたり、連絡帳の継続をお願いしたりしました。担任の先生が快く承諾して下さり、安心

して子どもを預ける事が出来ました。ありがとうございました。進級して新しい環境で、どうなるかと思いま

したが、担任の先生をはじめ、周りの先生方が笑顔で声を掛けて下さり、楽しんで園生活を送る事が出来まし

た。お稽古もとても楽しみにしていました。 

・日頃見て頂いて感謝しております。ありがとうございます。今年度で三姉妹の末っ子が卒園します。本当に杉の

子の先生達には足を向けて寝られないくらいの思いです！ 

・日常の写真を撮ってくださり、良心的な価格で販売して下さり嬉しいです。 

・担任の先生達の名前と顔は分かるのですが、他の先生の名前と顔は分からないので、先生達の名前と写真が載

ったものが配られて頂けると有難いかなと思いました。（時々、連絡帳の様子で「〇〇先生」と書いてあって

もどの先生のことなのか分からないことがあったので。） 

また、同じクラスの子達の名前と写真が載ったものがあれば嬉しいかなと。普段なかなか誰がどんな子が同じ

クラスなのか分からないので…知れるといいなと思いました。 

・クラスの先生が入れ替わった時が、名前や誰に伝えればいいのか分からないことがあります。どの先生がどこ

のクラスかパッと見て分かると、お迎えの時等に声を掛けやすいかもしれないです。（すでにとこかに掲示し

てあったらスミマセン）  

 



 

・夏の終わり頃あたりから主任先生を見なくなり、生活発表会後少ししてから担任の先生を見なくなり、少し不

安を感じましたが。〇先生の時は他の担任先生に聞いたら体調不良との事…体調を崩して長期の休みをする

ことはあると思います。他の先生方でフォローしているのだという事も見ていて感じます。ただ、お便りでも

いいので、一言園から説明があると安心できたなと少し思ってしまいます。  

・もし可能でしたら、写真はデータで欲しいです。 

・以前は 3 ヶ月毎にあった写真の販売が、半年近く空いていて、園での写真をとても楽しみにしていたので、定

期的な販売を希望します。子どもとの関りが減らない程度の無理のない範囲でお願いします。 

・写真の購入枚数を増やせると嬉しいです。家では見ない様子を見ることが出来るので。  

・子どもからは親が見ているとわからない形の保育参観をしてみたいです。（部屋の外から分からないように覗く

形で普段親がいないところでどんな風に過ごしているのか見てみたいです。）  

・保育参加会とは別に、普段の様子（活動、自由時間の友達との関わり方、給食の様子等）を一度も見たことが

ないので、是非見てみたいです。 

・園から駐車場の道路を一人で走っている子、お子さんをチャイルドシートに乗せていない車が多いので、お便

りや掲示板等で声を掛けて頂けると嬉しいです。  

・もし可能なら、お休みの状況を感染症以外も（熱の子が多い等）教えて頂けると心の準備が出来るかなと思い

ます。 

・大変だと思いますが、トイレを早めにしてもらえると嬉しい。  

・手洗いの回数を増やして欲しい。（例：朝登園したら手を洗ってから玩具で遊ぶ等）  

・連絡帳アプリの導入の検討をお願いします。園の方針もあるかと思いますが、共働きで忙しく、隙間時間で連

絡事項が記載できること、使い方によっては園での様子もアプリでタイムリーに知る事が出来ることがメリ

ットかと思います。 

 

 

 令和 6 年度保育園、評価アンケートの回答ありがとうございました 

  お忙しい中でも、職員が気づかない事、配慮が不足していたこと、温かい励ましの言葉など大変貴重な 

ご意見を多数いただきました。保育園と一緒に子育てをしている思い、杉の子保育園に期待する気持ちが 

アンケートの回答に表れていると受け取り職員一同とてもうれしく思います。 

保育の質の向上させるためにこれからも努めたいと思います。誠にありがとうございました。 

 

 


